



未来に向かって駆け抜ける！ ランバイク大会で3位に入賞

全国各地を転戦しながら行われる全日本ランバイク選手権シリーズ（以下RCS）第6戦で、市内の石塚柊斗くん（5歳）が3位に入賞しました。RCSはストライダーなどの足で蹴って進む「ランバイク」を使っ



て行う競技形式のレースです。石塚さんは「3位に入れてびっくりしたけど嬉しかった。次の大会も自分の力を100%出して頑張る」と意気込みを語ってくれました。両親は「まだまだ認知度が低い競技なので、息子の活躍でたくさんの人に知ってもらえたら」と期待を寄せました。



台風一過、園児の笑顔も晴れやか 谷和原幼稚園で運動会を実施

谷和原幼稚園で、10月11日に運動会を行いました。台風14号の影響により、予定していた10日からは延期となりましたが、当日は少しながらも晴れ間が覗きました。多くの消毒液を設置し、種目を減らして時間を短くするなどの感染症対策も心がけており、小林昌朋園長先生は「延期になりつつも、無事に実施することができて安心した。子どもたちの元気な姿を保護者の皆さんにも見せることができて良かった」と語ってくれました。

秋 晴の空の下、自然の恵みに感謝 十和小学校児童が稲刈り体験

十和小学校の5、6年生が9月28日に稲刈りを行いました。(有)真木みらいファーム協力のもと、手作業での稲の刈り方を教わり、刈った稲を脱穀するところまで行いました。今年は生育状況や台風の影響で、例年よりも遅めの稲刈りとなりました。稲刈りに参加した中島小百合さん（6年）は「今年が2回目の稲刈りだけど、手作業の大変さを改めて実感した。刈ったお米はカレーにして食べたいと思う」と笑顔で語ってくれました。



六年間の思い出を一枚に込めて 伊奈中の衣笠さん、全国教育美術展で特選に

昨年行われた第79回全国教育美術展で、当時豊小学校6年生だった衣笠心さん（伊奈中・1年）が個人賞特選に選ばれました。「私の宝物」をテーマに、6年間使った思い出の



ランドセルと、大好きな音楽の授業の教科書、リコーダーを水彩画で描き上げました。衣笠さんは「6年間の使い込んだ感じを出せるように工夫した。特選に選ばれて驚いている。絵を描くことは好きなので、今後もイラストなどを描いていきたいな」と笑顔を浮かべました。